

et fut entendu non seulement de Jésus mais aussi de ceux qui se trouvaient au pied de la croix, si bien que le récit de son dialogue avec le Christ nous est parvenu. Sans aucun doute, s'il avait vécu plus longtemps, c'est avec joie et reconnaissance que ce brigand repentant aurait été plongé dans les eaux du baptême.

Saint-Augustin déclare avec justesse: «Il y a un cas de repentance sur le lit de mort rapporté, celui du larron repentant, afin que personne ne désespère, et il n'y en a qu'un, afin que personne ne fasse preuve de présomption.»

En mourant à notre place sur le Calvaire, Jésus démontra publiquement son amour pour nous. Il s'attend en retour à une démonstration publique de notre part. Il nous faut confesser hardiment par le baptême notre engagement envers le Christ. Avez-vous commencé une nouvelle vie avec Jésus-Christ? Avez-vous été baptisé? Sinon, pourquoi ne pas vous préparer à l'être prochainement?

6. LE BAPTÊME N'EST QU'UN COMMENCEMENT

Le rite du baptême, à l'image de la cérémonie du mariage, est une merveilleuse déclaration d'amour, la concrétisation formelle de notre relation avec le Christ. Cependant, même si la cérémonie du baptême peut avoir un effet puissant sur notre expérience chrétienne, nous ne devons pas croire qu'elle soit magique et nous rende incapables de pécher. Marcher avec Jésus est l'affaire de toute une vie, c'est un choix de chaque jour.

